Palabras de la Presidenta en reunión conjunta de las Reales Academia de Medicina de Murcia y de la Comunidad Valenciana

Carmen Leal Cercós* Presidenta de la R. Acad. Med. Comunitat Valenciana

EXCMA. SRA. ALCALDESA.

EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA REAL ACADEMIA DE MURCIA Dª TRINIDAD HERRERO.

QUERIDOS ACADEMICOS DE AMBAS ACADEMIAS.

Querida Trini, muchas gracias a ti y al Prof. Ortuño que una vez más nos reunís en esta encantadora ciudad de Jumilla para celebrar nuestro encuentro. La reunión de ambas Academias es siempre una ocasión muy grata de encontrar viejos amigos y compañeros, de compartir recuerdos. Para mí personalmente Murcia siempre permanecerá en mi memoria

(si tengo suerte) por mi estancia formativa en aquel Hospital Psiquiátrico y por mis maestros, especialmente Román Alberca pero también Luis Valenciano.

Es esta una ocasión para intercambiar nuestra experiencia como Academias, nuestros problemas y nuestros logros (algunos tendremos), nuestra proyección social, pero sobre todo incrementar nuestra relación, establecer lazos que no tienen por qué quedar reducidos a una reunión anual. Deseo anunciar que nuestra Junta de Gobierno ha decidido nombrar Académico Honorifico al Prof. Marín.

Hemos de luchar por la supervivencia de nuestras Instituciones como ya he recordado a veces "uno a uno todos somos mortales, juntos podemos ser eternos"

Gracias otra vez Trini por convocarnos aquí... y ahora silencio para que podamos dar paso a nuestros compañeros que han preparado exposiciones para todos nosotros. El año próximo nos reuniremos en Valencia y espero que sepamos estar a la altura de esta magnífica reunión.

Muchas gracias.